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第１回南相馬市教育委員会定例会会議録 

 

１ 開催日 

  令和７年１月２４日（金） 
 
２ 場 所 

  南相馬市役所 東庁舎２階 第１会議室 
 
３ 会議時間 

  開会 午後 ３時４５分 
  閉会 午後 ４時４３分 
 
４ 出席者 

  教 育 長 大和田 博 行 
  委      員 金 子 まゆみ 
  委      員 和 田 菜 子 

 委      員 山 邉 彰 一 
 
５ 欠席者 

 教育長職務代理者 髙 野 惠以子 
 
６ 説明のため出席した者の職氏名 

  教育委員会事務局長 宝 玉 光 之   次長兼教育総務課長 大 石 雄 彦 
教育委員会事務局政策主幹 高 野 雅 伸      参事兼学校教育課長 矢 内 信 男   

参 事 兼 指 導 主 事 村 上 潤 一      教育企画担当課長 熊 坂 真 利   

文 化 財 課 長 川 田   強   生 涯 学 習 課 長 鈴 木 隆 一   

参事兼中央図書館長 石 川 智 浩    こども未来部こども育成課長 小  沢  穂  波 
 

７ 傍聴人 

 ０人 
 
８ 書 記 

  教育総務課総務係長 加藤安枢子 
 
９ 報告事項及び議案 

  議案第１号 南相馬市幼稚園条例の一部を改正する条例制定に伴う関係規則の改正 

について 

議案第２号 国際バカロレア導入指針について 

報告第１号 令和６年度教育行政点検評価について 
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午後３時４５分 開会 

○教育長 

只今から令和７年第１回南相馬市教育委員会定例会を開催いたします。髙野教育長

職務代理者は欠席となりますが、出席委員は定数に達しておりますので会議を開催し

て参ります。 

それでは「議事日程第１ 会期及び議事日程の決定」についてですが、会期は本日１ 

日限り、議事日程はお手元の資料のとおりといたします。 

 

  次に、「議事日程第２ 書記の指名」についてですが、教育総務課加藤係長を指名い

たします。 

 

  次に、「議事日程第３ 諸般の報告」に入ります。 

まず、教育総務課所管事項の報告をお願いします。 

 

○教育総務課長 

（説 明） 

 

○教育長 

  只今、説明のありました報告についてご質問等ございませんか。 

 

  （「なし」の声あり） 

 

○教育長 

  それでは、ご質問等がないようですので、次に学校教育課所管事項の報告をお願い

します。 

 

○学校教育課長 

（説 明） 

 

○教育長 

  只今、説明のありました報告についてご質問等ございませんか。 

 

  （「なし」の声あり） 

 

○教育長 

  それでは、ご質問等がないようですので、次に文化財課所管事項の報告をお願いし

ます。 
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○文化財課長 

（説 明） 

 

○教育長 

  只今、説明のありました報告についてご質問等ございませんか。 

 

  （「なし」の声あり） 

 

○教育長 

  それでは、ご質問等がないようですので、次に生涯学習課所管事項の報告をお願い

します。 

 

○生涯学習課長 

（説 明） 

 

○教育長 

  只今、説明のありました報告についてご質問等ございませんか。 

 

  （「なし」の声あり） 

 

○教育長 

  それでは、ご質問等がないようですので、次に中央図書館所管事項の報告をお願い

します。 

 

○中央図書館長 

（説 明） 

 

○教育長 

  只今、説明のありました報告についてご質問等ございませんか。 

 

  （「なし」の声あり） 

 

○教育長 

  それでは、ご質問等がないようですので、次に教育長事務報告をお願いします。 

 

○教育総務課長 

（説 明） 
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○教育長 

  只今、説明のありました報告についてご質問等ございませんか。 

 

  （「なし」の声あり） 

 

○教育長 

  ご質問等ございませんので、議事日程第４提出議案の説明及び審議に入ります。 

はじめに、議案第１号「南相馬市幼稚園条例の一部を改正する条例制定に伴う関係

規則の改正について」を議題といたします。議案内容の説明を求めます。 

 

○こども育成課長 

  （説 明） 

 

○教育長 

  只今、説明のありました議案について質疑を行います。 

  ご意見、ご質問等をお願いいたします。 

 

  （「なし」の声あり） 

 

○教育長 

  なければここで質疑を終了します。 

  お諮りいたします。只今提案のありました、議案第１号について、原案のとおり決

定することにご異議ございませんか。 

 

 （「異議なし」の声あり） 

 

○教育長 

 御異議なしと認め、議案第１号については原案のとおり決定いたします。 

次に、議案第２号「国際バカロレア導入指針について」を議題といたします。議案

内容の説明を求めます。 

 

○教育企画担当課長 

  （説 明） 

 

○教育長 

  只今、説明のありました議案について質疑を行います。 

  ご意見、ご質問等をお願いいたします。 
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○金子委員 

  昨年の教育委員研修で東京学芸大附属大泉小学校の国際バカロレアの実施状況につ

いて視察して来ました。大泉小学校はハイレベルだということは伺いましたが、授業

で児童たちが活発な意見を交わす中で、どうしても保護者の介入は不可欠だと感じま

した。南相馬市でモデル校を選定する中で保護者の取組み方も重要なのではないかと

思います。学校の選定にあたって、そのあたりはどのように対応されていくのでしょ

うか。 

 

○教育企画担当課長 

  委員がおっしゃる通り保護者の理解は大変重要だと考えております。研究開発校と

して、まずは候補校として申請する段階でプログラムを開始できますので、模擬授業

のような形で保護者に参観して頂き、子どもたちが生き生きと変わっていく姿を見て

頂く機会を設けて行きたいと考えております。また、一般の方々が見るというのは難

しいと思いますが、模擬授業の動画を撮影して講演会で見ていただくような機会を作

ったりしながら、一般の方々、市民の方々に知って頂く取組を進めていきたいと考え

ております。 

 

○教育長 

  公立の小学校で国際バカロレアを導入している、高知県香美市の大宮小学校は児童

数が１００名弱の小学校です。そこでは子どもたちが研究・探究している成果を定期

的に保護者に発表しています。児童と保護者、教員の３者面談の時に、自分はこうい

うものを研究しているとか、ここまで進んだ、といったことを保護者に発表していま

す。そのような取組も参考に、どのように保護者の皆様や地域の皆様からのご理解を

頂いていくかということも研究していきます。調べ学習の発表会で終わってしまわな

いように、子どもたちの探究では、地域の課題解決といった視点が大切だと考えてい

ます。 

  ほかにご意見、ご質問等はございませんか。 

 

  （「なし」の声あり） 

 

○教育長 

  なければここで質疑を終了します。 

  お諮りいたします。只今提案のありました、議案第２号について、原案のとおり決

定することにご異議ございませんか。 

 

 （「異議なし」の声あり） 

 

○教育長 



5 
 

 御異議なしと認め、議案第２号については原案のとおり決定いたします。 

次に報告第１号「令和６年度教育行政点検評価について」を議題といたします。内

容の説明を求めます。 

 

○教育総務課長 

  （説 明） 

 

○教育長 

  只今、説明のありました議案について質疑を行います。 

ご意見、ご質問などをお願いいたします。 

 

  （「なし」の声あり） 

 

○教育長 

  なければここで質疑を終了します。 

  報告第１号についてはご承認をお願いいたします。 

次に「議事日程第５ その他」に入ります。 

 

○教育総務課長 

  （説 明） 

 

○教育長 

  今後の日程について、御確認をお願いいたします。 

  その他ございませんか。 

 

 （「なし」の声あり） 

 

○教育長 

  ないようですので、以上をもちまして、南相馬市教育委員会定例会を閉会といたし

ます。 

 

 

午後４時４３分 閉会 

 

 

 

 


